
その他意見（質疑応答） 
 
○障がい者が気軽に寄れる場所、相談先をつくってほしい。 
→コミュニティスペースにおいてできること、できないことはありますが、貴重なご意見

として受け止めさせていただきます。 
 
○施設利用の優先順位をつくらないでほしい。 
→公共の用で使用する場合など利用を優先させていただく可能性も考えられますが、施設

の空き情報を公開するなどして利用状況を皆さんにお知らせしたいと考えます。 
 
○コミュニティスペースで市内（近隣）施設の予約状況も分かるようにしてほしい。イン

ターネットで料金のシュミレーションができるようにしてほしい。 
→情報担当課も含めて検討したいと思います。近隣の状況については、ホームページにリ

ンクを貼ることなどは考えられると思います。 
 
○個人でも演奏会が開けるように 
→基本的に個人での利用も可能だと考えます。 
 
○有事の際を考え、コミュニティスペースには座布団や畳などの備えが必要ではないか。 
→有事の際はコミュニティスペースも避難施設になります。その際は、自動販売機の飲料

が無料で提供されるよう検討しています。また、座布団や畳などの備えにつきましては、

市の防災倉庫に保管するものとの調整のなかで検討します。 
 
○アップライトピアノは入らないのでしょうか？ 
→音楽室程度の防音が施された会議室においてピアノ演奏（練習）は可能であると考えて

います。全体の予算との兼ね合いのなかで検討します。 
 
○音楽室程度の防音が施された会議室において、マイクを用いた大音量の活動は難しいで

しょうか？ 
→場合によっては下層の図書館に音が響く事が予想されます。マイクを使用しての大音量

の活動（カラオケなど）は想定していません。 
 
○テーブルの奥行は？ 
→専門業者との打ち合わせのなかで、使い勝手がよい仕様を検討しています。奥行が６０

㎝欲しい旨の要望は承知しており、出来るだけ希望に応えたいと考えています。 
 



○プロジェクターの仕様は？ 
→現状は映写室から映写するタイプや、吊り下げ型ではなく、据え置き型を検討していま

す。詳細は設計者と検討中です。 
 
○閉館時間２２：００では遅すぎるのでは。 
→文化会館の閉館時間を参考に、様々な想定のなかから検討しました。 
 
○コミュニティスペースで管理人は常駐するか。その場所は？ 
→現在、常駐は考えておりませんが、全体的な運営のなかで配置を検討していきます。 
 
○ホワイエにモニタを設置し利用のルールや防犯、メディアリテラシーなどを啓発しては。 
→貴重なご意見として検討させていただきます。 
 
 


